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Adoption du nouveau PLU : les problèmes de fond persistent…

Le nouveau PLU (Plan Local d’Urbanisme) aura finalement été adopté lors du conseil municipal de 
décembre dernier. Dernière délibération majeure du mandat, celle-ci a été prise en l’absence 
remarquée de certains élus du groupe majoritaire, s’étant abstenus lors du précédent vote sur le 
sujet. Pour notre part, nous avons voté CONTRE, car ce nouveau PLU ne répond pas aux profonds 
enjeux de la commune : l’absence de centralité à Ramonville, le manque de cohérence d’ensemble 
des différents quartiers, le besoin de préserver le cadre de vie et la nécessité de stabilisation 
démographique pour mieux accueillir les nouveaux habitants, en particulier les plus défavorisés 
d’entre eux…

Par ailleurs, le nouveau PLU manque clairement d’ambitions en termes de projets structurants. La 
situation actuelle est pourtant particulièrement contrastée.
Par exemple, le manque d’investisseurs privés sur Maragon-Floralies freine le développement 
équilibré du quartier (déjà largement pourvu en logements sociaux), alors que les coûts 
d’infrastructure, de voirie et de réseau sont déjà supportés par la commune.
La municipalité nous promet aussi depuis des années l’arrivée d’un hôtel sur le quartier du métro, 
mais rien ne se passe… Et nous n’avons pas plus d’éléments sur l’abandon sans explication et du 
jour au lendemain du projet de centre aqualudique à proximité du gymnase Karben. Il y a tant de 
dossiers à traiter…

En cette période pré-électorale des élections municipales de mars prochain, et conformément au 
code électoral, cette tribune politique ne comporte aucun élément de propagande électorale ni aucun
soutien, et se borne à commenter la gestion communale. 
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